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第２２９７例会（2019・7・5）報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．会長･副会長･幹事バッジ引継
６．直前会長･同副会長･同幹事へ記念品他贈呈
７．委嘱状伝達
８．委嘱状授与
９．米山功労者感謝状授与

１０．ガバナー補佐就任挨拶
１１．会長の時間
１２．幹事報告
１３．食 事
１４．委員会報告
１５．クラブフォーラム 会長･副会長就任挨拶
１６．点 鐘
１７．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

日本のロータリー100周年を控え日本のロータリー100周年を控え 新木年度初例会開催 クラブ改革を目指す!クラブ改革を目指す!

新木会長年度の初例会が、７月５日(金)桐生４ＲＣ初例会の有終の美を飾り開催されました。
２０２０年１０月は日本にロータリークラブが発足して丁度１００年に当たります。
その間多くの変革を経て今日のロータリーとなりましたが、今年度は更なる
クラブ改革を図り進化を目指して、新木･山形丸が出航しました。
当日は、坪井良廣ガバナー補佐をはじめ桐生３ＲＣの会長幹事様がお祝い

にお越しになり、華やいだ雰囲気の中、新三役へバッジ引継をはじめ、公式
行事が厳粛に執り行われ、無事スタート致しました。

バッジ引継

正田前会長から新木会長へ

山同前副会長から奥村副会長

浦野前幹事から山形幹事へ

新木会長 山形幹事

前年度三役へ前役員章と花束贈呈

坪井良廣ガバナー補佐と今年度の桐生４ＲＣ会長幹事様

直前会長幹事へ感謝状授与

豊かな発想力と強運でクラブ運営に尽力

人気と才能実力を活かしてクラブ運営に尽力

《次例会予告》

７月１９日(金)
クラブフォーラム
委員長就任挨拶
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◆ビジター
第２分区Ａガバナー補佐 (桐生ＲＣ） 坪井 良廣君
桐 生 Ｒ Ｃ 会 長 須永 博之君

〃 幹 事 飯塚 荘一君
桐生南ＲＣ 会 長 星野 尚香君

〃 幹 事 鈴木 章弘君
桐生赤城ＲＣ 会 長 市川 孝江君

〃 幹 事 杉浦 正明君

◆委嘱状伝達

森田ガバナーより委嘱状

地区補助金委員会委員
髙 森 勉 君

◆委嘱状授与

新木会長から委嘱状

2019-20年度
桐生西ＲＣ理事役員へ
代表して
副会長 奥村 勉君

◆米山功労者感謝状授与

〈第１回〉 〈第３回〉 〈第４回〉
山形 剛 君 野村 滋 君 舩戸義澄君

◆ガバナー補佐就任挨拶

第２分区Ａガバナー補佐

坪井良廣君
（桐生ＲＣ）

ガバナー補佐は地区とクラブ
を結ぶ架け橋でございまして、
できるだけ皆さんの良い所を地区に報告して、沢山誉
めて行きたいと思っております。今年一年間、力足ら
ずではございますが宜しくお願い致します。また桐生
３ＲＣ会長幹事を代表しての挨拶とさせて頂きます。

◆会長の時間 新木会長
お忙しい中、新木年度初例会にご出席頂き、大変あ

りがとうございます。いよいよ私の年度が始まります。
身震いとワクワクと緊張が入り交じった状態です。力
不足の会長ではありますが、活力あるクラブ運営が出
来ますよう努力して参りますので、皆様のご協力をお
願い致します。それでは会長報告を申し上げます。

１．昨年度末で鳥嶋隆一会員と山根久男会員が一身上の
都合で退会されました。鳥嶋様は会長歴任、在籍４２
年の永きに亘りクラブに貢献して頂きましたので、昨
年度末、前年度会長幹事で感謝状をお贈り致しました。

２．１日より桐生３ＲＣの初例会に会長幹事で表敬訪問
致しました。１日は桐生ＲＣ、２日は桐生赤城ＲＣ、３日
は桐生南ＲＣでした。３日のみ山形幹事に代わり栗原
副幹事に同行して頂きました。

３．１日(月)に桐生市市民文化会館小ホールで桐生市の
社明運動が開催されました。私と山形幹事、前原社会
奉仕担当、塚本会員の４名で参加致しました。

４．２日(火)、中野パスト会長に同行して頂いて荒木桐
生市長を表敬訪問して参りました。

５．本日例会前に、阿左美公共イメージ委員長、家住奉
仕プロジェクト委員長、私と山形幹事の４名で須藤み
どり市長を表敬訪問致しました。

６．本日理事会終了後、阿左美公共イメージ委員長と会
長幹事で、上毛新聞桐生支局と桐生タイムス社に表敬
訪問する予定です。

７．７日(日)みどり市の社明運動が笠懸野文化ホールで
開催されますので、私と幹事、家住奉仕プロジェクト
委員長、前原社会奉仕担当、新井みゆき会員の５名で
参加して参ります。

８．８日(月)午後４時に、大間々高校に表敬訪問に伺い
ます。家住奉仕プロジェクト委員長、新井淳一ＩＡ担当、
会長幹事で伺う予定です。

◆幹事報告 山形幹事
◇ロータリーの友７月号を配布致しました。
◇クラブ会報用ファイルを配布致しました。
◇ガバナー月信７月号が配信されました。（各テーブルに配布）
◇2018-19年度ガバナー月信臨時増刊号が配信されました。
◇ハイライトよねやま２３１が配信されました。（各テーブルに配布）
◇７月のロータリーレートは１＄１０８円です。
◇例会終了後１Ｆで理事会を行います。
◇地区ローターアクトがペットボトルのキャップを年末
迄集めいていますので、会員皆様もご協力下さい。

◇日本のロータリー１００周年記念バッジが販売されます。
購入希望者は申込用紙にご記入下さい。（各テーブルに配布）

◇下記のものが届いております。
・ニューモラルNo.５９９が１０部
・ライラ研修報告書
・栃尾ＲＣより初例会のお祝いメッセージ
・前年度Ｇ＆地区幹事より宮内年度任期満了のお礼状
・沼田ＲＣより例会場､事務局､事務局員変更のお知らせ
・沼田ＲＣより創立６０周年記念誌
・館林東ＲＣより創立３５周年記念誌
・桐生商工会議所副会頭に笠原康利様就任のご挨拶状
・大間々南幼稚園より図書購入内容の報告書
・第１８回ロータリー全国囲碁大会のご案内
◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 7/15(休) 桐生赤城ＲＣ 7/16(Ｂ方式)､7/30
桐生南ＲＣ 7/17､7/31 伊勢崎南ＲＣ 7/23､7/30(休)
前橋南ＲＣ 7/31(休) 安中ＲＣ 7/9､7/23(休)
前橋北ＲＣ 7/15(休)､7/22､8/12(休)､8/26 前橋東ＲＣ 7/18
前橋中央ＲＣ 7/31(休)､8/7､8/14(休) 沼田ＲＣ 7/16(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 6/3､6/10､6/17 桐生南ＲＣ 6/9､6/12､6/26
桐生赤城ＲＣ 6/4､6/11･16

◆食事メニュー １１０１キロカロリー
ハッシュドビーフ、メカジキのおろしソース、白飯、
わかめと玉子のスープ、コールスロー、香の物

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５７名 （出席免除者１０名内９名出席の為）
出席率対象者５６名、 出席率対象者出席人数５０名
欠席者６名(内前メイク２名) 出席率９２.８６％
前々例会修正出席率９６.６７％ (最終欠席者２名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコＢＯＸ担当
初例会にお邪魔します ガバナー補佐･坪井様
祝初例会 桐生ＲＣ様､桐生南ＲＣ様､桐生赤城ＲＣ様
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新木年度スタート｡どうぞ宜しくお願い致します 新木君
新木年度スタートです｡１年間頑張らせて頂きますの
で宜しくお願い致します 山形君
各クラブの会長幹事さん今年も宜しくお願いします

花房君
祝新木年度初例会 金子君､中野君､舩戸君､江原君､

正田君､塚本君､髙森君､近藤君､乾君､
向田君､羽鳥君､新井(淳)君､津久井君､

清水君､河内君､霜村君､山同君､
奥村君､栗原君､加藤君､小林(聡)君

祝出船新木丸 星野君､天沼君､下井田君､小林(惠)君
第１例会をむかえて 坪井君
新年度スタート万歳 浦野君
今年度もよろしく新木会長ガンバレ 野村君
ことよろ！今年度もよろしくお願いします 野田君
今年度も宜しくお願いします 阿左美君､前原君､

唐澤君､井本君､中里君､佐々木君､坂口君
新年度も拠金よろしくお願いします 中島君
山形さんよろしくお願いします 木村君
正田浦野年度１年間ありがとうございました｡引き続
きＳＡＡにご指導ご協力の程お願い致します 斎藤君

◇ロータリー財団 加藤ロータリー財団担当
坪井ＡＧを歓迎します 新木君
坪井ガバナー補佐１年間お世話になります 正田君
桐生地区ＲＣガバナー補佐､会長幹事お世話になりま
す 髙森君
ガバナー補佐､桐生３ＲＣ様大歓迎 浦野君
新木年度スタート致しました｡ご指導ご鞭撻の程宜し
くお願い致します 山形君
新木さん､山形さん頑張って下さい 近藤君
今年度もよろしく新木会長ガンバレ 野村君
新木年度をむかえて 坪井君
新木年度に向けて！ 野田君
新木山形年度出航おめでとうございます｡１年間宜し
くお願いします 斎藤君
新木山形年度の船出を祝う 星野君
祝出船新木丸 下井田君､天沼君
祝新木年度初例会 花房君､乾君､金子君､塚本君､

中野君､阿左美君､新井(淳)君､
小林(聡)君､向田君､羽鳥君､中島君､

栗原君､清水君､霜村君､加藤君､山同君
今年度もよろしくお願いします 河内君､中里君､

佐々木君､奥村君､井本君､坂口君､
前原君､小林(惠)君､唐澤君

今日も肉体労働して筋肉モリモリ疲れています 舩戸君
◇米山奨学 早川米山ＢＯＸ担当
桐生３ＲＣの会長幹事の皆様ようこそいらっしゃいまいた｡
今年度１年間宜しくお願い致します 新木君､正田君
坪井ＡＧ桐生３ＲＣの皆様ようこそ！宜しくお願いし
ます 小林(惠)君
１年間がんばる所存ですので何卒宜しくお願い致しま
す 山形君
山形幹事ファイト！ 浦野君
祝新木年度初例会 中島君､清水君､河内君､奥村君､

中野君､阿左美君､山同君､霜村君､加藤君､
星野君､栗原君､髙森君､塚本君､金子君､
新井(淳)君､小林(聡)君､向田君､羽鳥君

祝出船新木丸 下井田君､天沼君
今年度もよろしく新木会長ガンバレ 野村君
新木年度を迎えて 坪井君､野田君
新木さん１年間宜しくお願いします 木村君
今年度もよろしくお願いします 唐澤君､中里君､

井本君､佐々木君､坂口君､前原君
正田さん浦野さんご苦労様でした 近藤君
ＳＡＡ３名で力を合わせ楽しい例会を心掛けて参ります｡
宜しくお願い致します 斎藤君
週末ラグビーのメッカ菅平ラグビー場のグランド開き
に参戦してきます 花房君

リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
米山ＢＯＸ一年間頑張りますのでよろしく！ 早川君

□公共イメージ委員会
◇雑 誌 舩戸クラブ会報･雑誌担当

ロータリーの友７月号の紹介をします。
８～１９頁に亘ってマーク･ダニエル･マローニーＲＩ会長
について、ルーツから現在に至るまで紹介しています。
正にＲＩ会長になるべくしてなった素晴らしい人物で
す。皆様是非読んで下さい。とても参考になると思い
ます。

◆クラブフォーラム

役 員 就 任 挨 拶

副 会 長

奥 村 勉

副会長を新木会長よりご指名いただき、不安もあり
ますが一生懸命務めて参ります。
山同前副会長から、副会長の仕事は、納涼家族会と忘

年家族会の乾杯の挨拶と理事会の〆で、会長がお元気な
限りは大丈夫と伺っています。
この間のさよなら例会の後に、東国三社参りに行って

来ました。香取神宮、鹿島神宮、息栖神社をお参りし、
この一年怪我のないよう無事に、そして桐生西ＲＣが発
展します様にと、しっかり祈って参りましたので、大丈
夫だと思います。
皆様、この一年、宜しくお願い致します。

新木会長就任挨拶は前号に掲載してあります。

理事会報告 ７月５日

１．会務分担修正の件承認。
２．予算修正の件承認。
３．７～９月の例会変更承認。
４．ガバナー賞にエントリーする旨確認。
５．桐生タイムス紙暑中見舞い広告を例年通り掲載する。
６．2021-22年度会長候補者推挙はパスト会長会に依頼する。
７．納涼家族会の会費承認。(会員7千円･家族4千円･子供2千円)
８．桐生市発明考案展協賛は例年通り行う。
９．事務局夏季賞与は例年通り支給する。

㈲ダスキン渡良瀬

代表取締役 青 山 豊

みどり市大間々町高津戸530

℡０２７７－７２－１２２１

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

代表取締役 天 沼 一 夫

桐 生 市 新 里 町 大 久 保 8 7

℡０２７７－７４－８３６６
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正田年度決算承認理事会開催
７月９日(火)午後６時３０分から

正田会長年度の決算承認理事会
が、うおせんで行われました。
浦野前幹事の司会進行によ

り、正田前会長のご挨拶、続い
て向田前会計より決算報告が行
われました。報告後、会計監査
を務めて頂きました星野パスト
会長から、適正に処理されてい

るとお認めを頂
き、理事会の承認
が得られ、新木年
度に無事引き継ぐ
事が出来ました。
その後、星野パ

スト会長の乾杯の
ご発声で懇親会が行われ、正田年度の全任務を完了し
ました。その為かとても和やかな楽しい宴となりました。

桐
生
市
社
明
運
動

左
よ
り

山
形
幹
事
、
新
木
会
長
、

前
原
社
会
奉
仕
担
当
、
塚
本
会
員

社会を明るくする運動に参加
桐生市の社明運動が７月１日(月)午後６時から桐生市

市民文化会館小ホールで、みどり市社明運動が７日(日)
午前１０時から笠懸野文化ホールで開催されました。
今回で６９回目となり、犯罪や非行の防止と、罪を犯

した人達の更生に理解を深め、明るい社会の実現を推
進する為の全国的な運動です。
それぞれの市民大会に、例年同様、今年度の関係会

員がクラブを代表して参加して下さいました。

みどり市社明運動（左より) 新井みゆき会員、山形幹事、

新木会長、前原社会奉仕担当、家住奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長

みどり市長表敬訪問 左より 家住奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長、

山形幹事、須藤市長、新木会長、阿左美公共ｲﾒｰｼﾞ委員長

新役員就任挨拶のため表敬訪問を行う
新年度がスタートし、桐生市役所、みどり市役所、

大間々高校に、新役員就任のご報告とご挨拶にお伺い
しました。
７月２日(火)午前１１時３０分に荒木恵司桐生市長様、

５日(金)午前１０時に須藤昭男みどり市長様、８日
(月)午後４時に大間々高校･今井俊一校長先生とＩＡ
顧問･網中夏子先生に、それぞれお忙しい中、時間を
割いて頂いて、丁重なる対応をして頂きました。
また、桐生タイムス社と上毛新聞桐生支局へも５日

(金)の理事会終了後、新木会長･山形幹事･阿左美公共
イメージ委員長の３名でご挨拶に伺いました。
桐生タイムスには、早速８日(月)の紙面に、写真入

りで訪問の模様を掲載して頂きました。
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大間々高校表敬訪問 左より 新井淳一ＩＡ担当、山形幹事、

今井校長先生、新木会長、家住奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長

パ ス ト 幹 事 会 開 催

浦野幸子前幹事の慰労
と山形剛新幹事の激励の
意味を込めて、去る６月２８
日(金)、午後６時３０分から、
たつ吉にてパスト幹事会
が開催されました。
金子福松大先輩にもご参加
頂き、１３名のクラブ運営を
担った経験豊富な皆様方で、
楽しい中にも有意義な意見が
交わされ、クラブの課題や今
後の運営についてなど、しっかり討議をされたそうです。


